

## **Mitgliederversammlung online – zum ersten Mal nach 16 Jahren**

Am **10. Dezember 2020** fand unsere jährliche Mitgliederversammlung statt – coronabedingt online. Die Beteiligung war überraschend gut, das lag sicher auch daran, dass wir vorab einen Techniktermin eingeplant hatten. Wir konnten so das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung verabschieden, den Rechenschaftsbericht des Vorstandes über das vergangene Jahr und einen Ausblick auf 2021 besprechen.

Besonders bedankt haben wir uns bei den Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Workshops „Generation Zukunft Europa“ aus dem November 2019, bei den Juroren des EuropaSCHULpreises, bei den Akteuren auf der virtuellen Bundeskonferenz des Bundeslandes Rheinland-Pfalz und bei den Mitwirkenden für die neue KMK-Empfehlung „Europabildung in der Schule“ aus dem November 2020.

Ehren konnten wir unsere Preisträger, das Hellweg-Gymnasium aus Wattenscheid, die Gesamtschule Brühl und das Elisabeth-Langgässer-Gymnasium in Alzey.

Im stillen Gedenken erinnerten wir uns an unser plötzlich im Juli 2020 verstorbenes Vereinsmitglied Klaus Sautmann, dem der Verein und der europäische Gedanke so viel zu verdanken hat. Unsere Gedanken waren bei seiner Familie, seinen Freunden und Bekannten in Brühl und in Europa.

Auch die jährliche Kassenprüfung und Entlastung des gesamten Vorstandes standen noch auf dem Programm.

Ein reger Austausch stand am Ende dieser erfolgreichen Premiere – vielen Dank an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Für den Vorstand

Gerold Hofmann